



Unabhängige Berichterstattung seit Jahrzehnten: [Fachmedium FREIE WERKSTATT](http://www.fachmedium-freie-werkstatt.de)



Die Fachzeitschrift FREIE WERKSTATT berichtet seit der ersten Ausgabe 1994 über die Entwicklungen des Independent Aftermarkets (IAM) und zeigt den Kfz-Werkstätten die Chancen auf, wie sie auch zukünftig Autofahrern einen qualifizierten und kundennahen Service rund um das Fahrzeug gewähren können. FREIE WERKSTATT präsentiert Neuheiten aus der Autoreparaturwelt, berichtet über Tagungen, Stammtische und Messen für Freie Werkstätten und legt den Finger in die Wunde.

„Wir setzen auf den Dialog mit den Werkstätten und engagieren uns mit Leidenschaft für die Interessen der freien Kfz-Werkstätten“, so die Chefredakteurin Claudia Pflüger.